

中学ソフトテニス新人戦 県一中 東四中 優勝



男子団体戦優勝の一中



女子団体戦優勝の四中

令和元年度習志野市中学新人体育大会・ソフトテニスの部が9月7日と8日、実戸二ースコートで開かれた。団体戦では男子は一中が連覇。女子決勝戦は四中同士の戦いとなり、Aチームが優勝した。個人戦でも両者が優勝した。個人戦でも両者が活躍した。

男子一中の秋葉光宇キャプテンは「声をかけ合い、協力しながらプレーし、優勝できてよかったです。課題も見つかり、県大会までに克服できるようがんばりました」と語った。

女子四中の伊藤愛キヤブンは「みんなが強気のプレーができ、目標に

していたAチームとBチームとの決勝になつてよかったです。

令和元年度習志野市中学新人体育大会・ソフトテニスの部が9月7日と8日、実戸二ースコートで開かれた。

団体戦では男子は一中が連覇。女子決勝戦は四中同士の戦いとなり、Aチームが優勝した。個人戦でも両者が優勝した。個人戦でも両者が活躍した。

男子一中の秋葉光宇キャプテンは「声をかけ合い、協力しながらプレーし、優

勝できてよかったです。課題も見つかり、県大会までに克服できるようがんばりました」と語った。

女子四中の伊藤愛キヤブンは「みんなが強

い」、女子四中の伊藤愛

キヤブンは「みんなが強

い」、女子四中の伊藤愛

キヤブンは「みんなが強